

Vermerk

Anfrage des Betriebsausschusses des Kloster Bentlage zum Stand der Sanierungen der Blendläden und Scheunentore

I. Blendläden

Unklar war bisher, ob es sich bei den Blendläden um historische Blendläden oder bereits um Rekonstruktionen älteren Datums handelt. Eine Begutachtung durch einen Restaurator hat ergeben, dass es sich bereits um Rekonstruktionen handelt, die sich in einem desolaten Zustand befindet. Von Seiten der ZGW wird daher eine erneute Rekonstruktion der Blendläden angestrebt, was noch mit dem Denkmalamt abzustimmen ist.

Die Rekonstruktion der Blendläden soll kurzfristige veranlasst werden. Bis zum Sommer sollen die Blendläden wieder angebracht werden.

II. Scheunentore

Für die Erneuerung der Scheunentore sind derzeit keine Mittel im Budget der ZGW vorgesehen. Zunächst werden seitens der ZGW die Kosten für die Erneuerung der Scheunentore ermittelt und ggf. für das nächste Jahr im budget eingeplant.

Die Scheunentore haben lediglich dekorative Funktion und sind (vorübergehend) zu entfernen, sofern ihr Zustand eine Gefahr für Besucher des Klosters Bentlage oder für das Gebäude darstellt.

Im Auftrag

gez.
Kaiser